

L'actu des
personnalités
de la semaine
en bref
et en images

ENTÉTÉS



Le 4 novembre dernier, les deux sœurs ont baptisé leur premier EP 100% pop. Elles l'ont enregistré chez un roi de la production aux six Grammy Awards.

MNÉMOSYNE

Le droit de le chanter

Après le rock soft et la soul, les deux sœurs valaisannes Céline et Emilie Troillet explorent la pop électro dans leur nouvel EP. Intitulé *War Cry*, l'opus rassemble trois titres enregistrés à Los Angeles, dans le studio d'un génie des Grammy Awards: le producteur Mauricio Guerrero, l'homme qui a collaboré sur les tubes de superstars comme Shakira, Phil Collins, Beyoncé ou encore Quincy Jones. «On l'a rencontré lors du concours Kids Voice Tour. On s'est laissé guider par son expérience», explique Céline, la cadette des chanteuses à voix.

Né en 2012 à Martigny, le duo Mnémosyne est la réunion de deux sœurs portées par leurs passions communes: la musique et le droit. Petit à petit, les jeunes trentenaires ont été propulsées sur le devant de la scène par Michael Jones, musicien à succès. Concert à l'ambassade suisse à Rome, première partie de la tournée helvétique de Patrick Bruel en 2017, rien ne les arrête. En parallèle, elles continuent de travailler comme juristes, tout en peaufinant leur univers artistique. Pour découvrir en live leurs dernières mélodies, rendez-vous au théâtre Interface à Sion le 12 décembre. «On visitera aussi nos classiques en mode plus pop.» **J. A. ●**